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                          Protokoll  Ortschaftsratssitzung  

 

Peißen 22.08.2018   19.00 Uhr    Gemeindezentrum 

 

Öffentlicher Teil  

 

TOP1: Der Ortsbürgermeister eröffnet die Ortschaftsratssitzung. 

TOP2: Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. 

             Die Beschlussfähigkeit ist gegeben (7/10). 

TOP3: Die Tagungsordnung wird bestätigt.  

TOP4: Das Protokoll der Sitzung vom  11.07.2018 wird bestätigt. 

TOP 5: Einwohnerfragestunde 

 Es sind keine Einwohner anwesend.. 

TOP 6: Kreuzungsvereinbarung Bahnübergang Zöberitz 

 Der OR schließt sich der Position des Bauausschusses an. Der Bauausschuss sieht das 

 Vorhaben kritisch und wird in seiner nächsten Sitzung die DB zur Erläuterung einla-

 den. 

 Zitat:  
 
 Kritikpunkte waren vor allem: 
 - der erneute grundhafte Ausbau der Gemeindestraße, obwohl 2012 erst geschehen
 - ein „Planungsfehler“ bzw. „Nichtbeachten der Vorschriften“, wie in 2017 festge-
 stellt, seitens der DB   
  

TOP 7: Wegen TOP 6 entfällt der TOP 7  

TOP 8: Sonstige Informationen 

 Es ist festzustellen, dass sich an der Situation auf dem Spielplatz in Stichelsdorf nicht 

nur nichts geändert hat, sonder noch mehr Schäden entstanden sind. Der OR möchte wissen 

was die Verwaltung unternommen hat, die Schäden zu beseitigen. 

 Ebenfalls wir kritisiert, dass gegen das Unkraut in den Straßenrinnen nichts unter-

nommen wird, weder die Eigentümer der Grundstücke werden angemahnt,  noch durch den 

Bauhof selbst Abhilfe geschaffen. In der Braschwitzer Straße wachsen die Pappeln bereits in 

einer Höhe von 1m!! Damit wird auch der Straßenkörper beschädigt. Auch hier erwartet der 

OR Aktivitäten der Verwaltung. 
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 Die Lampe in der Kurzen Straße ist defekt und muss repariert werde. 

In Zöberitz ist die Sammelstelle für Gläser vermüllt. Sie muss gesäubert werden. Die Verwal-

tung wird aufgefordert dies zu veranlassen. 

 Der OR möchte Informationen über den Arbeitsstand bzgl. des Reideparks. Was wur-

de unternommen, um die Müllprovbleme zu beseitigen oder zumindest einzugrenzen? 

 

Nichtöffentlicher Teil:  

TOP 1: Bauangelegenheiten  

 Es sind keine Angelegenheiten anhängig. 

 

TOP 2: Grundstücksangelegenheiten 

 Es sind keine Angelegenheiten anhängig 

    

Frank Stolzenberg 

Ortsbürgermeister  


